
Imam Sadegh (que a paz esteja com ele): O crente está sempre preocupado com duas coisas: seus 

pecados passados por não saber o que Deus fará com ele e pelo resto de sua vida por não saber o 

que fará! 

 

O sinal mais claro de fé é um senso de responsabilidade para com as ações de uma pessoa, bem 

como os deveres que deve cumprir. Alguém que sente essas duas responsabilidades sempre estará 

pensando em maneiras de cumpri-las e também de compensar os lapsos do passado. Essa pessoa 

sempre terá em mente como pode melhor agir à luz de seus deveres e como pode aproveitar o 

tempo que lhe resta.1 

 
1 . https://makarem.ir/ 
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